
COMPTE-RENDU DU  C A  DU 13 FEVRIER 2023 

 
Présents : Michel Aufranc, Marie- Noëlle Bachelet, Roland Basseuil, Robert Boisson, Nelly 

Bourdillon, Michel Chavant, Roland Cognard, Michel Desmures, Bruno Fichet, Marcel Gautheron, 

Marie-Andrée Labrosse, Hélène Mazuir, Georges Ray, Bernard Rotat, Roland Simonet, Denise 

Taboulot, Suzette Talmot, Jacques Vérot. 

Personnes-ressources : Yves Chotard, Bernard Guittat. 

Invitée : Mireille Weber,  Christine Coindard, 

Absents excusés : Mireille Buteau, Chantal Terrier, Michel Flatot. 

 

           9 heures  le président  Roland Cognard ouvre la séance, remercie les personnes présentes, 

regrette  l’absence des  personnes de notre C A n’ayant pu venir assister à notre réunion. 

 

 

                                           ORDRE DU JOUR 

 

1. Approbation du P V du 9 décembre 2022 
      Approuvé à l’unanimité 

2. Déménagement de notre bureau 

L’immeuble où est installé notre bureau abritant plusieurs sociétés,  SOLIHA désirant rassembler 

l’ensemble de son  personnel sur un même étage, c’est bien volontiers que nous avons intégré 

notre nouvel espace au 1er  étage (escalier face à l’entrée principale). 

3. Cartes adhérents et impression 

 Marcel Gautheron et Yves Chotard nous informent sur l’avancée (très satisfaisante) de la 

demande des adhésions pour cette année par rapport à 2022 

Roland Basseuil notre référent Groupama nous fait part de ses démarches et interventions sur 

divers sujets (cartes individuelles,  assurances,  dossiers  à  compléter). 

4. Budget 2022 et prévisionnel 2023  

Marcel Gautheron nous fait lecture du compte de résultat 2022,  rapport précis que nous avons 

pu  constater, chacun  ayant reçu une copie. 

        Approuvé à l’unanimité 

      Prévisions 2023 

Une copie du budget prévisionnel nous ayant été distribuée, plusieurs réflexions ont été émises  

- L’achat d’une troisième machine à loto ainsi qu’une sono seraient à prévoir dans les futures  

dépenses. 

-      La location de la machine à loto pour des  associations non fédéré G M 71 a été fixée à 50 

euros avec une caution fixée à 500 euros. 

-     L’achat d’un ordinateur pour  WordPress  

L’approbation a été demandée ce jour pour ces futurs achats  

      Approuvé à l’unanimité           

 

   



  

 

 

 

5. Formations diverses  

Les formations P T S animées par Bernard Guittat commencées en 2022 continuent cette année, 

une formation a été réalisée et trois sont déjà programmées. Des ateliers  CAP BIEN-ÊTRE sont 

proposés à nos adhérents (atelier entièrement gratuit). 

Réflexion d’une formation  premiers  secours  à suivre. 

6. Projet associatif Madagascar 

Notre référent Madagascar Robert Boisson nous fait part de la proposition suivante pour une aide  

dans le cadre du projet associatif ; 

Sur les 9  euros que nous percevons de la cotisation de nos adhérents nous allons reverser 0,10 

euros par adhésion à Solidarité Madagascar. 

Approuvé à l’unanimité 

7. Activités les  concours 

Le concours de connaissances étant terminé, les membres de la commission se sont réunis ce jour 

pour la correction, les résultats sur le site.  

Le concours photos a débuté le 1 février 2023, le thème les églises romanes en Saône et Loire. 

Le  club de Saint-Albain  nous reçoit  le mercredi 28 juin pour le concours de pétanque 

départemental, plus de précisions dans les semaines à venir, la commission doit se réunir pour 

affiner les détails afin de vous garantir la réussite de cette journée. 

Les dictées : victimes de leurs succès des petits problèmes sont survenus au cours de différentes 

dictées ; nous mettons tout en œuvre afin d’assurer dans les meilleures conditions la poursuite de 

ces dictées  et de passer ensemble un agréable après –midi. 

8. Voyages et sorties 2023 

Croisière sur le Rhône du vendredi 8 au lundi 11 septembre 2023 des places sont toujours 

disponibles, la limite pour les inscriptions est le 8 mars 2023  

Les récréatives à Bourg en Bresse  le lundi 27 mars 2023 toujours très prisées, il ne reste que 

quelques places. 

9. A G nationale à Ronce-les-Bains (17) 

Roland Cognard et Marcel Gautheron vont participer à l’A G nationale de Ronce-les-Bains, du 23 

au 26 mai 2023. Roland Cognard nous informe de la possibilité de la participation d’une troisième 

personne. L’appel est lancé. 

10. Préparation de l’A G  G M 71 à Cluny le 4 avril 2023 

Roland Cognard remercie particulièrement  le club de Cluny en la personne de Marie-Noëlle 

Bachelet présidente du club,  Roland Simonet vice-président du Mâconnais, Chantal Terrier, 

Michel Chavant pour les différentes démarches  (réservation des salles, de la sono,  du traiteur 

Balon de Salornay) 

-Pour la mise en place dès 16 heures le lundi : Roland Cognard, Marcel Gautheron, Roland 

Basseuil, Georges Ray, Michel Aufranc, Roland Simonet, Michel Chavant, Bernard Guittat, Bruno 

Fichet. 

Le matin : Michel Chavant aura la charge de déposer les panneaux du fléchage  

Le parking : 2 personnes seront prévues  

Les 3 urnes de vote : Roland Basseuil  

Les micros pour les intervenants dans la salle : Bernard Guittat, Georges Ray 



 

 

 

Le prix du repas est de 27 euros (café viennoiseries pour l’accueil  et repas du midi compris) 

Une première liste a été établie pour les invitations  

Roland Cognard nous demande notre avis sur l’intervention de Monsieur Georges Rollin président 

depuis 2010 de l’association France ADOT 71 (don d’organe), nous ne pouvons qu’approuver cette 

initiative. 

Yves Chotard demande notre accord pour que le club de Charnay les Mâcon dont il est le président 

ait la possibilité de vendre ce jour des billets pour leur manifestation à l’occasion des 50 ans du 

club : billet à 20 euros  

Aucune objection de l’ensemble du C A à cette demande. 

L’animation de l’après-midi sera assurée par l’humoriste Raphaël Lacour. 

Rangement : Michel Aufranc, Roland Basseuil accompagné de plusieurs personnes, Roland 

Cognard, Marcel Gautheron,Hélène Mazuir. 

 

Avant de clôturer notre matinée de travail nous avons accueilli  Madame Mireille  Weber 

directrice de l’ADIL, directrice de la Maison Départementale de l’Habitat qui nous propose un 

partenariat afin de faire connaitre à nos adhérents les aides  pour  l’amélioration de l’habitat  qui 

sont encore trop méconnues pour le maintien à domicile des personnes  âgées. 

 

  

                             12 heures 30 le président Roland Cognard clos la séance. 

  

 

 

 

 

 

 


